

ERLINDA NABIO BILI

by UNITRI Press

Submission date: 21-Sep-2023 07:23PM (UTC-0700)

Submission ID: 2002963015

File name: ERLINDA_NABIO_BILI.docx (154.38K)

Word count: 1055

Character count: 6920

5
**PENGARUH MOTIVASI, DISIPLIN KERJA DAN KEPUASAN KERJA
TERHADAP KINERJA KARYAWAN
(STUDI PADA DUTA KATERING BATU)**

SKRIPSI

MANAJEMEN



**Disusun Oleh:
ERLINDA NABIO BILI
2019120054**

1
**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI
FAKULTAS EKONOMI
MALANG
2023**

RINGKASAN

Penelitian ini bertujuan untuk menguji hubungan antara motivasi, komitmen terhadap usaha keras, pemenuhan pekerjaan, dan pelaksanaan penggambaran (diplomat Masak Batu). Dalam penelitian ini, metodologi kuantitatif digunakan. Sebagai contoh, total responden yang digunakan adalah 100 orang. Review adalah alat yang digunakan untuk memperoleh informasi. Model terendam non-probabilitas adalah pendekatan inkuiri yang digunakan, dan seluruh populasi diperiksa. Uji data yang digunakan dalam penyelidikan ini meliputi uji legitimasi, uji ketergantungan, uji asumsi gaya lama, uji real straight backslide (R2), uji t, dan uji f. Penanganan data dilakukan dengan menggunakan SPSS 25. Nilai t hitung sebesar $2,217 > t$ tabel $1,985$ dengan nilai $0,027$ (p bisnis $0,05$) mendukung temuan penelitian ini. Temuan penelitian pada Duta Masak Batu menunjukkan bahwa motivasi mempengaruhi kinerja agen tidak sepenuhnya ditentukan oleh disiplin kerja ($2,514 > t$ tabel $1,985$ dan nilai signifikansi $0,014$; p $0,05$). Hal ini menunjukkan bagaimana kinerja delegasi dipengaruhi secara signifikan oleh disiplin tempat kerja. Belajar di Batu Cooking Priests. Dengan nilai kritis sebesar $0,031$ (p usaha $0,05$), besar kemungkinan kepuasan kerja lebih besar dari t tabel $1,985$ dengan nilai $2,160$. Hal ini menunjukkan bagaimana tingkat kepuasan kerja seorang delegasi mempengaruhi kinerjanya. penyelidikan terhadap Pastor Cooking Stone. Selain itu, ditunjukkan dengan nilai f hitung sebesar $8,189 > f$ tabel $2,699$ dengan nilai dasar $0,000$ (p value $0,05$), maka motivasi, sikap kerja keras, dan pemenuhan pekerjaan jika digabungkan mempunyai pengaruh terhadap pelaksanaan pendelegasian.

4

Kata kunci: Motivasi, Disiplin Kerja, Kepuasan Kerja, Kinerja Karyawan

BAB I

a. PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Karena perwakilan adalah titik fokus dan penghibur utama dalam aktivitas fungsional organisasi mana pun, kemajuan SDM sangat penting untuk mencapai tujuan organisasi. Agar dapat bersaing dalam dunia bisnis dan mempunyai kemampuan untuk mengembangkan organisasi lain, organisasi sangat membutuhkan SDM yang berkualitas dan terampil (Ulber, 2014: 11). Sifat SDM dalam organisasi harus dibenahi dari beberapa sudut, seperti memberikan motivasi, menegakkan aturan kerja, dan memberikan kompensasi kepada perwakilan secara lebih efektif (Hasibuan, 2013: 25).

Inspirasi merupakan kumpulan sikap dan cita-cita yang mempengaruhi individu untuk melakukan tindakan nyata dalam mendukung tujuannya sendiri. Gagasan dan sikap yang mendorong individu untuk bekerja sama mencapai tujuan ini tidak kentara. Motivasi akan mendorong pekerja untuk bekerja keras dalam mengerjakan tugas dengan baik agar tercapai kinerja pegawai yang unggul (Sardiman, 2014:219). Menurut Sunyoto (2012:161), masuk akal jika adanya inspirasi kerja secara terus-menerus mendorong perwakilan untuk menjalankan tugasnya dengan baik.

Menurut Riva'i (2019), disiplin kerja adalah instrumen yang digunakan para pionir untuk berbicara dengan delegasi sehingga mereka berupaya dalam cara mereka berperilaku dan bekerja untuk membangun kesadaran dan keinginan individu untuk menyetujui setiap standar hierarki dan prasyarat material. Disiplin kerja mengacu pada kepatuhan seseorang terhadap aturan atau standar yang relevan dengan organisasi; dalam hal ini, bergabung dengan kelompok secara sukarela dan bukan karena paksaan.

Sementara itu, pendapat lain mengenai pemenuhan pekerjaan juga diungkapkan oleh Hasibuan (2017). pemenuhan pekerjaan adalah kepribadian erat yang menarik dan hasrat

terhadap pekerjaannya. Kepastian kerja, disiplin, dan pelaksanaan tugas semuanya mencerminkan sikap ini. Pemenuhan pekerjaan dihargai di semua lingkungan kerja, bahkan di luar tempat kerja. Seseorang yang puas dan bersemangat terhadap profesinya memiliki kepuasan kerja. Kepercayaan kerja, pengendalian diri, dan pelaksanaan tugas merupakan wujud dari sikap ini.

Kemampuan, keterampilan, dan produktivitas yang ditunjukkan oleh seorang wakil dalam melaksanakan tanggung jawab dan tugasnya dalam bekerja disebut dengan eksekusi perwakilan. Melalui pencapaian tujuan yang telah ditentukan sebelumnya, efisiensi kerja, karakter hasil pekerjaan, dan sifat pekerjaan dalam kelompok, pelaksanaan yang representatif dapat dinilai. Kinerja pegawai adalah sejauh mana seseorang atau kelompok dalam suatu organisasi secara efektif menyelesaikan tugas dan tanggung jawabnya guna memenuhi tujuan organisasi secara sah, bermoral, dan beretika, menurut Sedarmayanti dalam Burhannudin, dkk. (2019: 192).

H. Suhardjito adalah pemilik Duta Cooking, sebuah perusahaan yang membuat aneka makanan. Masakan Asia, masakan daratan, masakan tradisional, produk panggang, dan banyak lagi semuanya disertakan. Hingga sepuluh kali, atau sekitar 10.000 makanan, dapat diberikan kepada pelanggan melalui katering ini dalam satu hari. Sementara itu, Duta Katering Batu dapat mempekerjakan hingga 100 orang pada hari-hari tertentu, yang tersebar di seluruh divisi yang ada. Setiap bagian bertanggung jawab atas kewajibannya masing-masing.

Berdasarkan representasi ini, tentukan profitabilitas dan produktivitas yang diciptakan dengan memenuhi permintaan di sektor katering, yang memiliki merek dagang "Kepercayaan Anda akan Dipercaya, Kami telah membuktikannya di setiap acara." Dari latar belakang diatas peneliti tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul **“Pengaruh Motivasi, Disiplin Kerja, dan Kepuasan Kerja terhadap Kinerja Karyawan (Studi Pada Duta Katering Batu).**

1.2 Ruang Lingkup

Untuk memastikan bahwa fokus esai ini adalah pada kesulitan saat ini, pertimbangkan hal-hal berikut:

1. Data dikumpulkan oleh anggota staf Studi Duta Katering Batu.
2. Penelitian ini mengkaji bagaimana kinerja penelitian Duta Catering Batu dipengaruhi oleh motivasi, etos kerja, dan kepuasan kerja.

1.3 Rumusan Masalah

Berdasarkan pemikiran di atas, topik penelitian ini disusun sebagai berikut:

1. Apakah inspirasi mempengaruhi kinerja reviewer di Duta Katering Batu sampai batas tertentu?
2. Apakah pemaparan perwakilan kajian di Duta Katering Batu berdampak terhadap disiplin bisnis?
3. Apakah pemenuhan bisnis sedikit berdampak pada pameran karyawan studi Duta Katering Batu?
4. Apakah motivasi, kemauan berusaha, dan kepuasan kerja berpengaruh terhadap penampilan agen penelitian di Duta Katering Batu?

1.4 Tujuan Penelitian

Berdasarkan strategi isu yang disebutkan di atas, tujuan eksplorasi dapat diringkas sebagai berikut:

- 2) untuk memastikan apakah pemaparan pakar survei di Duta Masak Batu dipengaruhi oleh inspirasi?
- 3) Untuk menentukan apakah perilaku di tempat kerja mempengaruhi cara delegasi peninjau mengkomunikasikan temuan mereka di Duta sambil menyediakan makanan di Batu?

- 4) Untuk menilai pentingnya pekerjaan yang terkait dengan pengenalan agen peninjau oleh Duta Masak Batu?
- 5) Untuk mengetahui apakah motivasi, sikap bisa melakukan, dan kepuasan kerja mempengaruhi bagaimana delegasi sasaran menampilkan diri di Duta Masak Batu.

1.5 Manfaat Penelitian

Berikut manfaat melakukan penelitian mengenai pengaruh motivasi, etos kerja, dan pemenuhan pekerjaan pada pameran perwakilan studi di Duta Catering Batu dengan tujuan pemeriksaan tersebut di atas:

- 6 1. Secara teoritis, Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan informasi atau referensi pada penelitian lain di bidang yang sama.
- 7 2. Secara praktis, penelitian ini dapat memberikan manfaat yaitu:

1) Bagi Mahasiswa

Hal ini dimaksudkan agar para mahasiswa didorong untuk menerapkan pengetahuan yang telah mereka pelajari dari penelitian mereka.

2) Bagi Universitas

Manfaat bagi kalangan atau dapat menambah koleksi karya logika yang selanjutnya dapat menjadi sumber bagi mahasiswa Perguruan Tinggi Tribhuwana Tungadewi Malang khususnya Bagian Kepegawaian Bidang Keuangan.

ERLINDA NABIO BILI

ORIGINALITY REPORT

13%

SIMILARITY INDEX

13%

INTERNET SOURCES

3%

PUBLICATIONS

1%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	2%
2	eprints.ums.ac.id Internet Source	2%
3	123dok.com Internet Source	1%
4	repository.um-palembang.ac.id Internet Source	1%
5	ejournal.upnjatim.ac.id Internet Source	1%
6	id.123dok.com Internet Source	1%
7	www.coursehero.com Internet Source	1%
8	dspace.uui.ac.id Internet Source	1%
9	core.ac.uk Internet Source	1%

10

eprint.stieww.ac.id

Internet Source

1 %

11

www.scribd.com

Internet Source

1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

ERLINDA NABIO BILI

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6
